

Organ del Comitè Nacional  
de Catalunya de la  
LLIGA COMUNISTA



(Organització simpatitzant  
de la IV INTERNACIONAL).

II PROLETARIS DE TOTS ELS PAÍSOS, UNIU-1936



BARCELONA

OCTUBR. 76

PREU 5 Ptes

# !huelga general el dia 12! A LA CLASE OBRERA A TODO EL PUEBLO CATALAN

## 1-LAS MEDIDAS ECONOMICAS DEL GOBIERNO. UNA NUEVA PROVOCACION.

Las huelgas generalizadas que semanas atrás recorrieron todo el estado desde Euzkadi a Tenerife, fueron un indicio evidente del enorme potencial combativo de las masas trabajadoras. La descomposición acelerada de la Dictadura, tiene su máximo exponente en el fracaso de la reforma política en el aumento de contradicciones en el seno de instituciones seguras como fueran el Ejército y los cuerpos represivos.

La delicada situación económica, exigía y exige al gobierno la aplicación de un riguroso plan de medidas, que solo pueden redundar en prejuicio de los trabajadores. Pero para salvar los beneficios de los capitalistas, no solo era suficiente el despido libre y la congelación salarial. Solo un verdadero plan de estabilización, con millares de parados y el cierre de industrias inproductivas, podría significar de alguna manera un respiro para la economía capitalista. Las actuales medidas, que son un ataque frontal a los derechos de los trabajadores, reflejan también la debilidad del gobierno para aplicar medidas más duras.

Lo que aquí está en juego es en primer lugar echar atrás estas medidas, pero el esfuerzo para ello y la seguridad de no volver a repetirse, exige y hace posible dar un golpe de muerte a la dictadura, avanzar frontalmente en su derrocamiento por medio de la Huelga general. Esto permitiría acortar los sufrimientos de los trabajadores y el pueblo, imponer una salida obrera a la crisis del régimen.

Pero todo ello es posible, las masas de Catalunya y de todo el estado, indignadas ante el gobierno, esperan la respuesta adecuada, están dispuestos a ser protagonistas de ella. En Barcelona a pesar de la derrota de los metalúrgicos de Sabadell, por culpa de la política de división y supeditación a la CNS, los trabajadores esperan la señal de la batalla.

!La respuesta masiva contra las medidas del gobierno es posible! la responsabilidad de organizarla estriba en los partidos obreros, principalmente los más fuertes (PSUC, PSOE etc) es urgente la preparación conjunta de esta respuesta, todo atraso o vacilación o negativa será una prueba inequívoca de el desprecio a los intereses de la clase obrera y el pueblo.

## 2-LA ASAMBLEA DE CATALUNYA AGENCIA DE C.D. REALIZA UNA ESTAFADA INCREIBLE

Después de no haber abierto la boca, ante la huelga de Sabadell, sin duda estaba encasada en sus discusiones sobre Tarradellas, el Consell, la Cambra Nacional y otras zarzadas, al fin a dejado oír su voz. Sancionó de hecho la política de C. Domocrática, negando el derecho de Autodeterminación, retirando hasta las estafadas de los estatutos de la negociación con el poder. Pero en la situación actual su posición será más cínica. Todo el mito de gran movilizadora del pueblo catalán cae por los suelos.

UAB  
Biblioteca de Comunicació  
Biblioteca de la Generalitat de Catalunya

Cuando el movimiento obrero y popular=espera una voz activa que convogue a la lucha, La Asamblea se descuelga con una campa=ña tras el lema "Salvem Catalunya per la de=mocracia".

Su contenido consiste en tres jornadas de protesta cívica". El dia 6 acciones ciudadana=s. El dia 7 concentración central en Vilanova i Gltru (conocido centro industrial "cap y casl de catalunya") y el dia 8 paros y manifestaciones descentralidos.

Esto significa mas o menos la negativa a centralizar las luchas, a preparar la Huelga general, a olvidarse de todas las necesidades que estan presentes en la clase obrera y el pueblo. Se limita a recoger cuatro reivindicaciones en relación con el medio ambiente, para deformadolas, desviar la atención de los problemas verdaderamente acuciantes, cuya solución haría posible la acometida de los problemas ecológicos.

Es el temor a la movilización obrera y popular por parte de la Asamblea de Catalunya lo que ha despertado su entusiasmo ecológico.

Claro que los hay más cinicos. Cordinacion Democratica, muy preocupada por suscribir=internas saldadas con una nueva adaptación=al gobierno, aun no se han pronunciado. Como más realizaron un vago llamamiento de solidaridad. ¿ Estos instrumentos son de lucha? ¿ Se refuerza la oposición real a la Dictadura en ella? La clase obrera y el pueblo pueden comprobar en su propia carne las consecuencias del pacto con la burguesía.

Si alguna credibilidad tienen estos organismos cara a los trabajadores, es por la presencia en ellos de los partidos obreros= y organizaciones sindicales.

Es más lo que viene llamandose la Coordinadora de organizaciones sindicales, actua como un representante de C.D. dentro del mov. obrero. Así lo atestigua la convocatoria el dia 12. Reduciendo los objetivos, intentando controlar todo posible paro o manifestación para impedir, para negarse a preparar la Huelga General.

El llamamiento de la COS en catalunya tiene el mismo significado. Con la diferencia=de que aquí las organizaciones libres UCT - CNT se han negado a integrarse en ella, y propugnan la formación de la Alianza sindical. Es sin duda la mayor debilidad de la COS, lo que exige el concurso desmovilizado de la Asamblea de Catalunya.

### 3-HUELGA GENERAL EL DIA 12

Los ataques del gobierno afectan a toda = la población oprimida. Los trabajadores, la juventud, el campesinado catalán, deben rechazar el mezquino y divisor llamamiento de la COS y la A. G. que intentan separar a los = obreros de los ciudadanos proponiéndoles = acciones de presión pacífica y semena separadas.

En Catalunya es posible organizar la movilización general, sera sin duda una componente esencial de la Huelga General en todo = el estado.

El actual movimiento reivindicativo en todos los ramos, fundamentalmente, la metalurgia la construcción, exigen la concentración de esfuerzos para unir la lucha ya. El dia 12= puede convertirse no solo en una jornada de lucha sino el inicio de una movilización = más amplia, del inicio de la huelga en los = ramos fundamentales de la producción.

El objetivo central es paralizar las fábricas. Organizar asambleas donde se decida el paro, su extensión por medio de piquetes= el comercio, los servicios y otros sectores= La ocupación de las calles por medio de manifestaciones, la defensa de la policía por medio de piquetes. Es fundamental para el dia 12 las convocatorias de manifestaciones centrales en todas las ciudades, como en = Barcelona todos a la Pza de Catalunya.

La experiencia de Sabadell señala sin embargo que todo esto no es suficiente. La preparación de la Huelga general exige en primer lugar un Centro Dirigente. Elegir en todas las fábricas, tajos, barrios, delegados para formar un COMITE CENTRAL DE HUELGA, por ramos y a nivel local. Esto se enfrenta directamente a los cauces del sindicato vertical la elección de comités de huelga debe ir = indisolublemente unida a la DIMISION DE TODOS LOS ENLACES Y JURADOS.

Las organizaciones sindicales UGT, CNT, SOC deben impulsar fuertemente esta acción, el pacto de Alianza Sindical en Catalunya, no debe quedarse en papel mojado, debe traducirse en el motor de la lucha, es sobre esta base que se reforzarán masivamente las organizaciones sindicales libres ( singulamente la UGT ) que sea la destrucción de la CNS.

El dia 12 debe significar un avance en = todos las formas de acción y organización y acción del proletariado catalán, en la conquista de las reivindicaciones y todos los= derechos.

Todas estas reivindicaciones estan presentes de modo disperso en todas las acciones= Profundicemos la acción estos días en torno a : Contra las medidas del Gobierno, el paro la cogelación salarial. Por un mejoramiento general de las condiciones de vida y trabajo. Contra la reforma Suarez. Boicot al referéndum, ni cortes franquistas ni cortes de coalición. Por una asamblea Constituyente = soberana. En Catalunya por una Asamblea Nacional Constituyente que puedan ejercer la Autodeterminación. Por todas las libertades. Libertad Sindical abajo la CNS. Amnistia Total, Disolución cueros represivos. Abajo la Dictadura Gobierno de provisional= del PCE y el PSOE sin capitalistas.

#### 4- ROMPER CON LA BURGUESIA

##### ALIANZA OBRERA EN CATALUNYA YA!

La participación de los partidos obreros= en la Asamblea de Catalunya agencia de Cordinación Democrática en el Consell es un obstáculo para la movilización como bien hemos podido comprobar en el llamamiento desmoviliz= zador de la Asamblea de Catalunya, y la COS=

En vez de estos pactos con falsos democratas, lo único que puede reforzar el frente de lucha, es un sólido pacto de ALIANZA OBRERA en Catalunya es necesario avanzar en este pacto, sería una parte sustancial de la = Alianza a escala de todo el Estado.

Todos los partidos obreros los sindicatos las organizaciones de la mujer, el campesino, la juventud, deben formar la Alianza. Es la Alianza de la clase obrera y el pueblo = oprimido. Necesaria para preparar la Huelga General, para derrocar a la Dictadura e imponer un gobierno obrero.

Cada ataque del gobierno pone más en evidencia la posición de Cordinación Democrática, de la A. C. la necesidad de que todos= los partidos obreros rompan con estos organismos, y batallar por la Alianza Obrera.

De inmediato hay que constituir, Comités= de Alianza Obrera, en toda la nacionalidad= en todas las ciudades y pueblos.

Pero sin esperar a esta Alianza la Liga = Comunista llama a todos los partidos obreros, a todos los organismos nacionalistas revolucionarios a preparar conjuntamente la = Huelga General del 12 de Noviembre, toda colaboración en la acción de masas reforzara= el frente obrero y popular contra la Dictadura y el Gran Capital.

---

---

Comité Nacional de Catalunya de la LIGA COMUNISTA ( org. Simpatizante de la IV internacional )

Barcelona 24 - X - 76